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◆県東地区大会表彰・県大会壮行会◆ ◆茨城県総合体育大会陸上競技の部◆
７月９日（火），生徒朝会を ７月11日（木），笠松運動公

行い，県東地区総体の表彰 園陸上競技場にて，県総体

伝達と，県総体の壮行会を 陸上競技の部が開催されま

行いました。 した。本校からは，６種目，６

県総体は，陸上競技が７ 名の選手（※左記事内下側

月１１日に終了し，男女ハンド 写真参照）が県東地区の予

ボール（※男子：常総運動公 選を勝ち抜き，出場しました。

園体育館，女子：坂東市総合体育館）と柔道団体戦・ どの選手も全力で競技しましたが，残念ながら入賞

個人戦（県武道館）が７月２４ を果たすことはできませんで

日から，剣道団体戦（県武道 した。しかし，県大会という大舞

館）が７月２８日に開催されま 台を経験したことは，大きなキ

す。学校そして県東地区の代 ャリアアップにつながったはず

表として悔いの無い熱い戦い です。６名の選手の今後の活躍

をしてきてほしいと思います。 に期待します。

◆１学期末ＰＴＡ諸行事◆
７月12日（金），午後から，ＰＴＡ授業参観，学年・学級懇談会，生徒防犯教室，引き渡し訓練等を行いました。

また，３学年は，常総学院高等学校の先生を講師にお招きし，進路説明会を行いました。

保護者の皆様には，お忙しい中，ご協力いただきありがとうございました。

進路説明会 授業参観 生徒防犯教室 引き渡し訓練

◆学校評議委員会◆ ◆喫煙防止教室・学校保健委員会◆
７月12日（金），今年度第１回目の学校評議員会を開 ７月16日（火），３年生並びに学校保

催しました。学校評議員制度は，地域の有識者の方 健委員の方を対象に喫煙防止教室を

５名に学校経営等に関するご意見を頂いたり評価 開催しました。北浦診療所所長，村井

をして頂いたりするもので，開かれた学校づくりに 三哉先生を講師にお招きし，タバコの

欠かせない取組です。今回は，委嘱状の交付をさせ 害やがんに関する内容等をお話しいただきました。

ていただき，今年度の経営 その後，学校保健委員会を開き，本校生徒の実状等を

方針を説明した後，授業を 説明し，話合いを行いました。また，学校医の朝倉秀

参観していただきました。 樹先生にもお越しいた

最後に，総合的な感想や だき ，貴重なお話をい

ご意見をいただきました ただきました。

編集後記 第1学期が間もなく終わろうとしています。4月８日の始業式から始まり，県東地区陸上競技

大会，３学年修学旅行，県東地区総体，１・2学年宿泊学習，その他諸々の行事もあり，大変充実していた

学期であったと思います。学習面でも本校がテーマとして掲げている「学びに向かう力」を高めることが

できたと考えます。その根底にあるのは，一生懸命努力する生徒，生徒の努力する姿を求めて頑張る職員，

その両方を温かく支えて下さる保護者の皆様，この三位一体の関係が今の麻生中学校のよさ

につながっていると考えます。間もなく長い夏休みに入ります。安全で安心な期間となりま

すようご祈念致します。現在は比較的涼しい日が続いておりますが，７月下旬から暑さが増

すようです。どうぞ，御自愛下さい。 （文責：栗原秀雄）
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